

**François-Patrick Allard**  
**Mont-Royal, QC**



### **Nominated as QUEBEC TRACK DIRECTOR**

Titulaire d'un baccalauréat en mathématiques avec une spécialisation en statistiques, François-Patrick possède une solide expérience dans le jeu de hasard et d'argent. Il a travaillé pendant plus de 20 ans chez Loto-Québec au sein de laquelle il a occupé plusieurs postes de haute direction au notamment en direction générale, en marketing, en fidélisation de la clientèle et en intelligence d'affaires. À Loto-Québec, il a touché à plusieurs sphères d'activités commerciales dont les casinos au Québec et en France, le bingo, le Kinzo et les appareils de loterie-vidéo. Depuis l'été 2021, François-Patrick est directeur général du Club Jockey du Québec et il chapeaute l'hippodrome, les salons de paris et le jeu en ligne.

François-Patrick holds a bachelor's degree in mathematics with a specialization in statistics and has a solid background in gambling. He worked for more than 20 years at Loto-Québec, where he held several senior management positions, including general management, marketing, customer loyalty and business intelligence. At Loto-Québec, he was involved in several areas of business activity including casinos in Quebec and France, bingo, Kinzo and video lottery terminals. Since the summer of 2021, François-Patrick has been General Manager of the Quebec Jockey Club, overseeing the racetrack, betting shops and online gaming.